

## Ma douceur - 1/1

## Tout est léger... Tout est flou... Mais très calme... Très posé...

Tout est calme, paisible, je rentre chez moi, je me sens bizarre, on dirait que quelque chose ne va pas, je suis presque muette, je ne parle pas, pourquoi je ne sais pas, il est là, chez moi, il m'attend, mon père l'a laissé entrer, je me demande pourquoi, c'est bizarre, il veut me faire la bise, je lui dis que je suis malade alors il esquisse un sourire et me prend dans ses bras là, je suis bien, alors je l'enlace moi aussi et pourtant j'ai l'impression de ne pas le toucher! Je me sens bien, on ne se parle pas, mais on semble se comprendre! Est-ce que c'est vraiment lui, il n'est pas comme ça d'habitude, il plaisante toujours, il met l'ambiance, taquine les filles, mais là il n'est rien de tout ça, il est là, pour moi, est-ce qu'il sait? Que je pense à lui souvent ?!?

Il reste manger à la maison, voyant qu'il n'a pas l'air de vouloir partir, je lui demande de façon un peu agressice d'ailleurs : "Tu vas rester dormir ici ?"Il me répond que oui que tout est convenu avec mon père, ça m'étonne un peu aussi... Viens l'heure de se coucher, ma soeur dors dans le même lit que moi alors je lui prépare un matelas à côté de mon lit, tout près de moi, mon père arrive dans la chambre pour voir ce que nous faisons, il me demande si le matelas ne serait pas mieux au pied du lit, je rouspète un peu et lui répond que je veux qu'il soit là, il s'en va on se couche, je ne m'occupe plus de lui, je sais qu'il est là, mais je ne fais pas d'effort vers lui, je ne lui parle pas, puis le soir suivant, le dernier avant qu'il s'en aille, 'ai besoin de sa main, de son bras, j'ai besoin de sentir sa peau, de le sentir lui, il me caresse gentiment le bras, j'ai l'impression de le sentir, mais de ne pas le toucher vraiment, juste de l'effleurer, pour capter sa présence, cette douceur, cette tendresse qu'il a pour moi, à ce moment je ne sais pas ce qu'on estl'un pour l'autre, je sens qu'il a lui aussi un problème, et que c'est pour ça qu'il est là, qu'il a reussit à convaincre mon père, et qu'il a besoin de moi, pas de me parler mais de moi, juste de savoir que je suis avec lui, et puis on se lève nos mains sont toujours entrelacées, on ne s'est pas lachés, il faut qu'il parte qu'il aille au lycée, moi que j'aille à la FAC, que je me prépare que je prépare ma petite soeur, je lui demande de rester, c'est la seule fois que je lui parle depuis qu'il est arrivé et que l'on s'est enlacés la première fois, je suis triste qu'il s'en aille j'aurais tellement aimé resté à côté de lui, en effleurant sa main pour capter son essence, mais un reveil plus dur m'attendait celui de la Réalité, de la dure réalité de se reveiller seule, il n'est plus là, il est parti... Et oui tout ça n'était qu'un rêve, le plus beau que j'ai jamais fais parce qu'il était là, lui que j'ai desiré, lui que j'avais réussi à oublier depuis... Et qui maintenant reste associé à ce merveilleux rêve, que j'ai eu envie de partager...

Ce rêve m'a appris quelque chose sur moi, je veux de la douceur, de la tendresse, ce que je ne soupçonnait absolument pas avant...

J'aurais du mal à analyser ce rêve, alors si quelqu'un (un spécialiste) pouvait le faire pour moi, j'aimerai bien et je voudrais préciser que tout ça se passait dans l'appartment que j'avais avant, où je n'habites plus, et dans lequel j'ai passé mon enfance...

Voilà c'est tout...